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           （本报讯 通讯员 许晓明）
       芜湖浮法公司900T/D生产线冷修

技改项目圆满结束，并于3月15日8点58

分隆重举行了点火仪式。仪式由浮法

公司生产部毛军部长主持，信義集团

常务副总裁许必忠、副总裁冷雪峰、

总裁助理吴亚丽、芜湖浮法公司副总

经理王峰、河南安装公司师国强等领

导出席了此次点火仪式，在全体员工

的聚目见证下，共同开启点火按钮， 

烤窑工作正式拉开序幕。

　　此次点火是继去年700T/D冷修

点火投产后，信義浮法玻璃窑龄周

期改建方面的又一突破。从旧窑停

产冷修到成功点火仅用时135天，

大大低于行业冷修周期。此举对于

巩固信義浮法玻璃产能、稳定华东

大尺寸中厚板浮法玻璃市场供给、

助力信義玻璃持续引领行业翘楚地

位均起到了良好的推动作用。

芜 湖 浮 法 公 司 9 0 0 T / D 生 产 线 冷 修 技 改 项 目 顺 利 点 火

份子，不只在营商上支持再生能源的

推广及应用，亦在日常营运推动源头

减废、善用资源，实行各种减排措

施，创造绿色空间。

　　 信義玻璃及信義光能主席李贤义

博士（铜紫荆星章）表示:

集团很高兴能够获得绿色

金融认证，既能促进全球

绿色金融及产业的发展，

更是对集团持续在环保工

作的努力给予肯定。信義

系集团一直秉承一贯使

命——引领绿色新生活。

通过不断加大产品研发和

创新，整合和优化“绿

色”产业链，为客户带来

环保节能的产品的同时，

为创造一个绿色节能的社

会作出贡献。集团持续加

强环保技术研究并设立专

项资金，建立了一套专业

的环保管理队伍，累计投入超过人

民币1亿元。未来，集团会利用绿

色金融认证所带来的优势，继续促

进可持续发展，为未来缔造更绿色

的生活环境。
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广 西 壮 族 自 治 区 陈 武 主 席 莅 临 北 海 工 业 园 参 观 调 研

长 春 中 白 科 技 园 科 技 有 限 公 司 领 导 莅 临 营 口 工 业 园 参 观 指 导

       　（本报讯 通讯员 黄如飞）3月
4日15点，四川省商务厅二级巡视
员、外资处处长陆平，在德阳商
务局副局长张扬武、德阳经开区
管委会副主任王舰、德阳经开区
商务局局长唐小懿的陪同下莅临
德阳工业园参观调研。

四川省商务厅二级巡视员、外资处处长陆平一行莅临德阳工业园参观

元化等方面进行了详细讲解，同

时销售部技术支持于海波对于客

户提出的幕墙光畸变形、玻璃传

热性能等问题进行详细解答。

    德阳工业园负责人汤炎成总经
理、办公室部长黄如飞热情接待
了陆处长一行。双方首先在办公
楼一楼贵宾厅就我司一期项目正
常生产及二期项目落地方面进行
深入的沟通和交流。我司期望商
务厅领导就产业政策细化等方面

项目的带动力。同时要求北海市要

扭住重点指标、对标争先，继续优

化营商环境，全力支持像信義一样

专注实业的大型企业。

　　最后针对中白科技园

项目特殊的玻璃结构和加

工难度等问题，双方领导

在办公楼二楼大会议室进

行了深入探讨。我司为客

户们提出的需求及成本控

制贡献了合理性的建议，

同时客户们对我司的实力

及专业技术也给与充分肯

定。

　　中白科技园项目的促

成不仅能够提高营口建玻的业

绩，更重要的是通过该项目可

以在国内外市场间接的宣传信

義品牌的口碑。

能够积极给予协调和帮助，为尽
快落地我司二期项目提供大力支
持。座谈会后，汤总陪同陆处长
一行分别参观了浮法镀膜线、冷
端生产线及光伏生态园，陆处长
一行对我司的生产规模及发展前
景表示了充分的肯定。
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德 阳 八 角 派 出 所 至 德 阳 工 业 园 开 展
“ 严 厉 打 击 赌 博 违 法 犯 罪 ” 宣 传 活 动

  深圳工业园向龙岗区税务局
第四税务所赠送锦旗

(深圳财务部 郁玲玲)

(德阳办公室 荣欣)

(东莞办公室 梁妙语)

(芜湖办公室 陶印之)

东莞工业园举办中、高层管理干部座谈会

　　在国地税合并以及国家倡导
为企业减税减负的大环境下，税
务机关与企业的联系越来越密
切，税务机关既为企业提供各种
税收优惠政策信息，又监督企业
纳税缴税。为了增进与税务部门
的联系，感谢税务部门对信義的
帮助，3月7日，深圳汽玻公司副总
经理董群焕带领财务部董兴豪助
理等人到国家税务总局深圳市龙
岗区税务局第四税务所赠送锦
旗，第四税务所的彭文辉所长接
受了锦旗，并对我司一行人员的
到来进行了热情接待。
　　在赠送锦旗后，董副总同彭
所长对于当下两会关于税收优惠
政策进行了咨询，了解是否有符
合我司的优惠政策。彭所长对于
我们的问题都一一作了回答，并
承诺如果有最新的动态，定会及
时通知我司。税务工作离不开企
业的支持，信義作为一类企业，
信用等级一直是A，一直依法纳
税，是龙岗区甚至是深圳市所有
企业的纳税典范。
  　最后彭所长表示，为了加强双
方的沟通和了解，以后会多带领
税务部的同事到信義走访交流。
对此董副总经理代表公司表示了
热烈欢迎。

的的聚众赌博、计算机网络赌博、电
子游戏机赌博、麻将牌赌博、扑克牌
赌博、非法赌球、赌马、非法彩票、
微信红包群赌等各种形式的赌博活
动，并为大家发放了宣传手册，希望
广大人民群众能够提高自觉抵制赌博
的能力，从而增强法律意识。

芜 湖 办 公 室 开 展 安 保 人 员 职 业 素 质 提 升 培 训
进行了细致讲解。同时，列举了四个
代表性案例情景，进行了现场分享及
应对分析得到了参训人员的积极响
应。
　　通过培训，使参训安保人员对工
作有了全新的认识，强化了服务意
识，增强了处置突发事件的能力，提
高了自身素质，使每位安保队员都能
按照工作要求，圆满完成各项安保工
作任务。
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德阳工业园开展《团队沟通与协调》培训
  　　3月 10日16点15分，德阳工业园
“基层管理干部训练营（第一期）”
系列课程——《团队沟通与协调》如
期在综合楼培训室举行。此次课程由
德阳工业园汽玻生产部部长孙金文担
任培训讲师，德阳工业园各公司40 多
名基层管理干部及内部讲师参加了此
次培训。孙老师就提升基层管理干部
在日常工作中的团队沟通与协调进行
了详细讲解。课堂上，孙老师将到场
学员分成 6个小组，在讲解过程中不
断提出问题与学员互动，学员积极回
答，并采取积分制小组竞赛，使学员
积极参与到课程中。培训历时约100
分钟，课堂气氛非常活跃，学员回答
积极、踊跃参与，培训效果获得学员

一致好评。
　　学员们纷纷表示：通过参加此次
课程使自身受益匪浅，在今后的基层
管理中遇到沟通难题有章可循，有法
可依，在部门协调沟通中有技巧，有
方法，实现跨部门沟通的双赢效果。
课程最后，培训专员荣欣为得分最高
的两个小组分发了小礼品以作鼓励。

     

(东莞浮法公司 刘凯)

(德阳办公室 荣欣)

(营口浮法公司 李起成)

(东莞办公室 梁妙语)

东 莞 浮 法 公 司 召 开 2 0 1 9 年 质 量 管 理 评 审 会 议

东 莞 工 业 园 成 功 开 展  2 0 1 9  年 大 学 生 储 备 人 员 训 练 营

　　为满足公司发展的需要，加强人
才队伍建设，建立企业人才库，更好
地为公司进行人员储备，同时帮助储
备人员顺利地从“学生”到“社会

人”的角色过渡，东莞工业园成功开
展为期一周的大学生储备人员训练
营。
        训练营第一天，荣幸邀请到东莞
奔迅公司王亮副总经理为大学生储备
人员讲述了玻璃的历史和行业前景以
及信義的发展历程，让大家对信義集
团有了清楚的认识。最后王总用自己
的成长经历和心得体会激励了大家工
作的意志。之后的一周集训，办公室
精心安排了相关课程，其中包括生产
线参观，心态、沟通、公众表达能力

营 口 浮 法 设 备 部 开 展
《 叉 车 操 作 与 保 养 》

技 能 培 训
  　叉车是工业搬运车辆，在公

司扮演着非常重要的角色，是玻

璃转运中的主力军，是玻璃下

架、发货装车必不可少的设备。

为进一步加强叉车安全监管，规

范区域内叉车的使用，提升叉车

操作人员的安全意识，3月13日

营口浮法设备部组织园区叉车驾

驶员进行相关日常操作与保养培

训。

　　培训会上，营口浮法设备部

叉车维修刘老师首先作了开班动

员，从法律法规和安全生产的角

度阐述了叉车培训的重要性。随

后，刘老师向学员们介绍了电力

叉车及内燃叉车的车辆基本知

识，其中着重介绍了常见的电力

平衡重式叉车的构造、性能、基

本操作和相关注意事项。最后针

对叉车的日常操作技巧以及保养

方法进行了详细的介绍。

   　此次培训不仅提升了参训人

员的技术水平和安全意识，更提

高了园区叉车操作人员的基本素

质，为园区叉车的安全运行奠定

了良好基础。

　　3月6日16:00，东莞浮法公司在会
议室召开了2019年质量管理评审会
议。本次会议由东莞浮法公司副总经
理吴茂芳主持，生产部部长王小刚、
设备部部长何文三、品管部部长助理
肖甫军、国内销售部部长助理杨镇城
等人出席了本次会议。
　　会议上各部门负责人分别对2018
年工作进行终结，并对2019年三大体
系评审工作进行规划。之后，吴茂芳
副总经理对本次质量管理评审会议进
行总结并提出了指导意见。吴总充分
肯定了质量体系、能源体系、环境体

系在公司管理中的重要意义，一套严
谨、完善的管理体系不仅符合国家要
求，同时还能更省时、省力的完成许
多平时不易完成的工作，督促企业发
展清洁能源，减小污染浪费，真正做
到可持续发展。值得一提的是，2019
年浮法镀膜线也将纳入质量管理体系
中，质量管控工作也必将会更全面、
更合理、更优秀。
　　2019，新的起点，新的机遇，相
信在各位领导及信義人的共同努力
下，东莞浮法公司必将蒸蒸日上、再
创佳绩！
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（东莞建玻公司 龚路芳）

（东莞建玻公司 龚路芳）

（江门办公室  冯文东）

东莞工业园举办《多姿多彩、魅力女人》晚会
眉；今晚的女人，格外妩媚动
人。在这样一个特殊的日子里，
女性同胞们放下了年龄、放下了
工作和家庭的压力，轻松地度过
了一个属于自己的夜晚。女人半
边天，作为新世纪的女性，肩上
担负着家庭与事业的双重责任。
因为有了她们，我们的天空更加
美丽；因为有了她们，我们的世
界更加精彩。女人如花，常开不
败，女人如歌，经久不衰。最后
祝愿信義的女同胞们节日快乐，
用自己独特的魅力和自信继续做
一个独一无二的幸福女王！

    　3月14日晚，东莞建玻公司在
新饭堂为第一季度过生日的员工
举办生日晚会，来自建玻公司各
部门的员工共计 100 余人参加了
本次生日晚会。
　　生日晚会的举办，凝聚了公
司对员工的深切关怀，表达了公
司对员工长期以来辛勤工作的肯

东 莞 建 玻 公 司 举 办 第 一 季 度 员 工 生 日 晚 会

定和感谢，也体现了信義玻璃

“以人为本”的良好企业文化。

“以人为本”是现代企业文化的

核心竞争力，一个优秀的企业应

该具有内涵丰富的企业文化。亲

情管理、人性化管理是企业必不

可少的一部分。公司为每月过生

日的员工举办生日会，每次认真

策划、精心准备，力求让员工感

受到公司的良苦用心，感受到公

司对员工的深切关怀。

　　通过举办生日会，将进一步

提高员工工作积极性，让大家体

会到信義大家庭的温暖，同时也

体验到了信義家庭式的文化内

涵。

江门工业园举办
“关爱自然·植树添绿”

植树活动

    　3月12日，为了坚守引领绿

色新生活的企业使命、加强企

业文化建设、美化工业园的环

境，江门工业园举办了以“关

爱自然·植树添绿”为主题的

植树活动。本次活动由江门浮

法公司总经理赵建军倡导，要

求工业园部长助理级以上管理

干部全员参与。

　　春意盎然，万物欣欣向

荣，正是植树的好时节。在江

门工业园地磅附近的空地上，

他们热情高涨，挥动着锄头和

铲子，挖坑、拉线、埋土、浇

水，挥洒着汗水，你扶我植，

亲自把每一棵小树种种植到肥

沃的土壤上。此次植树活动共

种上了30多棵小木棉，为江门

工业园增添了几分绿意，成为

了一道亮丽的风景线。

    　十年树木，百年企业。十

年后，这些树木会成长为郁郁

葱葱的树林，见证信義集团辉

煌的发展历程。信義集团也会

犹如树木般不断发展、壮大，

必将缔造成杰出的百年玻璃企

业，成就世界一流的品牌。



信义文苑�
信 義 玻 璃 ， 引 领 绿 色 新 生 活  

信 義 榜 样 人

千里之行，始于足下

（营口建玻公司  郑元志）


